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第 1 回実行委員会だより 

  

 

 

令和 7年 5月 23 日(金)、第 1回実行委員会を書面にて開催しました。 

 

1. 会長あいさつ 

 保護者の皆様、日頃より PTA 活動にご理解ご協力賜り、心より御礼申し上げます。皆様の温かい

ご支援は、私たちが活動を進める上で何よりの励みとなっております。今年度も、子供たちが笑顔

で学校生活を送れるよう、そして心身ともに健やかに成長していけるよう、PTAとして様々な活動

に取り組んでまいりたいと存じます。皆様からのご意見を真摯に受け止め、より実りある活動と 

なるよう努めてまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

2. 校長先生よりごあいさつ 

 新学期が始まってもうすぐ２ヶ月がたちます。新しいクラスの友達や先生にも慣れ、各クラス 

とも安定したスタートができています。 

 ３年生や４年生の遠足や６年生の移動教室などの行事も無事に行うことができました。普段の 

教室とは違う環境の中で友達との関わりや協力してやり遂げていくことの大切さを学ぶことも 

できています。 

 ＰＴＡ活動もこれから本格的に動き出していくと思います。子供たちのために教職員と協力 

しながら頑張っていきましょう。よろしくお願いいたします。 

 

3. 副校長先生より（今後の予定について） 

 先日は多くの保護者の皆様に、開校５５周年を記念するバルーンリリースへのご協力をいただき、

誠にありがとうございました。今後も５５周年を記念した行事や取組を行っていく予定です。 

楽しみにしていただければと思います。 

さて、今後の予定につきましては、現在のところ先日お配りした「年間予定表」通り、変更は 

ございません。よろしくお願いいたします。 

５月１２日（月）より本校正門の電子錠の運用が開始されました。児童在校中はチャイムを 

鳴らし用件を伝えるひと手間がございますが、校内の安全確保のため、保護者の皆様にもご協力を

お願いいたします。来校時やお帰りの時に何かお気付きの点がございましたら、ご連絡をいただけ

れば幸いです。ご意見を基に運用方法等を改善していきたいと思います。 



 

4. 総会資料の確認 

委員総会にて提出いただいた前年度の活動報告・決算報告・今年度の活動予定・予算案をもとに

作成した総会資料の確認をしました。その際、指摘のあった箇所を修正いたしました。後日配信 

されます当初総会資料にてご確認ください。 

 

   

 

皆様のご協力のもと、審議を進めることができました。 

賛成多数でしたので総会に議案を提出します。 

引き続き、5/27 の書面当初総会につきましてもご協力をお願いします。 


